



À compter du **lundi 25 mars**, l'entrée du personnel au 56 av. Mathurin Moreau sera condamnée afin de préparer l'emprise du futur bâtiment dans la cour intérieure.



Les personnels pourront accéder à leur service et aux vestiaires :

- par le 25 rue Manin : la badgeuse est après les portes vitrées, au niveau de la rétrocession.
Accès aux vestiaires en suivant la ligne verte, au rez-de-chaussée.
- par le 29 rue Manin, une nouvelle badgeuse se trouve dans le hall.
Accès aux vestiaires en suivant la ligne jaune par le sous-sol, puis par la ligne verte au rez-de-chaussée.

Signalétique renforcée rue Manin

À la suite de la fermeture des passerelles et de la modification du "parcours vert" par la rue Manin, permettant de rallier les entrées des 25, 27 et 29 de la rue, une nouvelle signalétique extérieure a été déployée.

Informations travaux, plans, ligne verte au sol, numérotation en couleurs et répétée tout au long du parcours, ce dispositif a permis de fluidifier et de répartir les flux patients aux 3 entrées désormais ouvertes.



Déménagement des consultations de Neurochirurgie pédiatrique

Le 2 mars l'activité de neurochirurgie a déménagé :

- Consultations de neurochirurgie pédiatrique
- EEG pédiatrique
- HDJ pédiatrique
- Endocrinologie

du RDC ligne rouge au **RDC ligne verte, côté 25 rue Manin, point E.**



Participez à rendre l'Hôpital de demain plus durable et responsable

Deux séances d'échange autour du **Développement Durable** vous sont proposées pour définir ensemble les grands axes de notre engagement environnemental pour ces 3 prochaines années.

Réunions sur 2 dates au choix, le **mardi 26 mars, 18h-19h30** ou le **jeudi 28 mars, 12h30-14h**, en salle de convivialité de l'Espace Niemeyer (1er étage).

Inscription obligatoire **avant le 22.03.2024**

Pour toute question, contactez [Marie Gougerot](#).

S'INSCRIRE POUR
LE 26.03



S'INSCRIRE POUR
LE 28.03



Histoire et architecture

Chapitre 3 : Un écrin végétal autour de l'Hôpital

La Fondation Ophtalmologique Rothschild naît face aux Buttes-Chaumont en 1905, après un XIX^e siècle caractérisé par de vives tensions politiques et sociales. Ce parc de 25 hectares, voulu par Napoléon III et imaginé par Adolphe Alphand, père des espaces verts de Paris, offre aux parisiens un jardin style anglais, où la nature fait "respirer la ville" selon Haussmann.

L'aspect du parc se nourrit d'inspirations diverses, qui toutes concourent à renforcer le caractère pittoresque et onirique de ses paysages. **L'architecture de la Fondation Ophtalmologique Rothschild, avec ses allures de maisons de villégiature normande,** répond parfaitement à l'esthétique du parc, dont le lac est inspiré des falaises d'Etretat.



Le style commun à la Fondation et aux Buttes Chaumont tend à introduire une part de nature en ville. Volonté exprimée par Jean Darcel, ingénieur en charge des embellissements de Paris aux côtés d'Adolphe Alphand, en juin 1863 : « **Ce parc devra concourir aux embellissements du quartier et étant entouré de voies de luxe, sera nécessairement entouré de grilles laissant l'oeil plongé sur la verdure** ».

Le projet HÔPITAL 2030 entend retravailler le rapport de l'Hôpital Fondation Rothschild avec son quartier, à commencer par un parterre végétal en prolongement du parc. Ce jardin en pleine terre au pied du bâtiment, "espace vert protégé", réveillera ce lien si particulier que notre Hôpital entretenait autrefois avec ses alentours. Le bâtiment apparaîtra alors comme niché dans un écrin de verdure.



Renouer avec des espaces verts témoigne des préoccupations contemporaines de revégétalisation tout en affichant une image résolument tournée vers la préservation de la biodiversité. Ce jardin représentera à terme 2 650 m² de végétaux contre 1 000 m² aujourd'hui.